



## Besonderer Sonntag für 23 Jugendliche

Für 23 Jugendliche aus der Kreuzkirche und ihre Angehörigen war es ein besonderer Sonntag: Sie wurde im Rahmen des Gottesdienstes von den Pfarrerinnen Angelika Ahl und Catharina Bluhm konfirmiert. Nach anderthalb Jahren wöchentlicher Vorbereitung durch die Pastorinnen

mit einem neunköpfigen Helferteam wurden folgende Jugendliche konfirmiert:

Kim Borkenhagen, Jonas Diersen, Annika Garofalo, Till Gotthardt, Niklas Hartwig, Sebastian Hübner, Jana Keidasch, Denise Kubitz, John-Maik Lenz, Nina Littke, Jonathan

Löwer, Marlon Meinel, Raffaella Nauke, Anna Pietzner, Miriam Reichel, Ronja Reichel, Natalie Rimbach, Götz Rövenstrunk, Mona Schmidtke, Berit Späinghaus, Sarah Turk, Sabrina Wackert, Karina Weinberger sowie Anna Wüstefeld.

▪ maya/Foto: Alijah